



河東 ふれあい



145号
発行元
河東地区コミュニティ運営協議会
広報委員会
TEL:35-1837 FAX:35-1864
http://katou-cc.com/

たけのご掘り



4月14日(日)快晴の中、平等寺の山でたけのご掘りを行いました。親子連れ、ご夫婦など46人の参加でした。

今年は沢山生えており、子ども達も一生懸命に大きなたけのこを掘り出し満足そうでした。参加者全員、袋いっぱい詰め込んで持ち帰っていただきました。

竹林所有者の中野さん、ありがとうございました。
(まちづくり部会 花田博幸)



第3回 運営委員会 4月21日(日)

令和5年度第3回運営委員会は、河東地区コミュニティ運営協議会の一年間の事業報告や決算・監査報告、及び令和6年度の事業計画や予算案を確認し合う定期総会前の大切な場となりました。

また、事務局からはセンター施設利用状況の説明があり、利用者もコロナ前に戻りつつあると報告がありました。

各運営委員の皆さんも役員への報告や提案に熱心に耳を傾けられ、質問等もあり、充実した委員会となりました。

出席者：運営委員(34人/定員52人)
(副会長 西田光生)



春季ふれあい歩こう会



太陽の隠れた歩き日和の下、4月23日(火)河東コミセンから山田地蔵尊まで歩こう会を実施しました。

総勢17人(ヘルス推進員6人を含む)の参加者は、わかめ体操を終え出発、山田川沿いの遊歩道を通り目的地を目指しました。

皆さん終始笑顔で気持ちよく歩かれていました。

目的地の山田地蔵尊では、アサギマダラの放蝶も見る事ができ、笑顔で無事終了しました。

(ヘルス推進員 松島直美)



コミセンで羽化したアサギマダラを放蝶

春まつり

河東地区春まつりを開催しました。毎年4月23日に行っていますが、これは山田地蔵尊春の大祭に合わせて当院の広場で実施しているものです。

まつりは、まちづくり部会が中心となって行っており、ポン菓子や振る舞い、JAほたるの里によるあまおうや大島産甘夏等の販売があり、特にあまおうは人気絶大でした。

同日に開催された「歩こう会」の皆さんの健脚ぶりには驚くばかりです。コミセンから歩いて来られた後にもかかわらず、本殿に続く急な階段をスムーズに登っていく姿に…

広場では、アサギマダラクラブの大久保さんの説明の後、アサギマダラの放蝶が行われ、蝶とは思えないスピードで大空に舞い上がる様子に皆さんは見入っていました。

山田地蔵尊の歴史を感じながら皆様も参拝されては如何でしょうか。

(まちづくり部会 牧野将隆)



白山まつり

今年も4月最後の日曜日(28日)に白山まつりを行いました。

幸い天候にも恵まれ、朝早くから多くの登山者が白山登山に来られました。

今年はコロナ前に戻り、ぜんざいの振る舞いとお茶のサービスを行い、登山者をお迎えしました。

白山城址を守る会会員を含め、72の方がお越しになり皆さん無事に下山されました。遠くは福岡市から来られた方もおられ、白山まつりが広く知られている事に嬉しく思っています。

これからも4月最後の日曜日に「白山まつり」を行う予定です。多くの皆さんのお越しをお待ちしています。

(白山城址を守る会会長 花田和美)



黄エビネ